



COMMUNIQUE DE PRESSE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE CCAT 27 et 28 juillet 2024, Tribu de Bayes

La Cellule de Coordination des Actions Terrain (CCAT) convoque une assemblée générale les 27 et 28 juillet 2024 à Pweedi Wimiââ – District de Bayes afin de continuer le travail initié à la première assemblée générale tenue à la tribu de Azareu - Bourail les 13 et 14 juin.

L'organisation assume la mobilisation politique et pacifique du rapport de force sur le terrain depuis l'annonce par le gouvernement Macron du dépôt d'un projet de Loi Constitutionnelle visant le dégel du corps électoral provincial.

Le Congrès populaire avorté du FLNKS prévu à la tribu de Netchaot le 15 juin 2024, aurait dû recevoir les propositions de la CCAT transcrites au sein d'une motion adoptée à l'unanimité lors de notre première Assemblée Générale de Azareu Bourail. Cette motion reste à ce jour, la base puis le cadre de notre travail et de notre engagement.

Depuis, certains militants et responsables de la CCAT ont été interpellés, auditionnés, emprisonnés puis même déportés à 22000 km. Les exactions des forces de l'ordre elles, continuent. Le combat juridique a commencé pour les déportés et continue pour les familles endeuillées. Le pays est entré dans une crise sans précédent, des milliers de personnes ont perdu leur emploi ou sont dans des situations précaires.

Après les tournées et les visites des points de mobilisation dans tout le pays, force est de constater l'absence d'une Parole forte émanant d'un Congrès du FLNKS, qui devait se tenir à Netchaot. Notre deuxième assemblée générale vise un point d'étape depuis le samedi 15 juin, afin de revisiter la planification de notre mobilisation pacifique avec une meilleure coordination.

Même au bord de l'effondrement de notre pays, les pompiers pyromanes pro colonialistes de l'extrême droite locale continuent d'attiser le feu et de menacer le vivre ensemble. La présidente de la province Sud a franchi un palier en voulant à présent séparer les communautés, en totale rupture avec l'esprit de l'Accord de Nouméa dont l'objectif est le destin commun. Nous pensons que cette époque était révolue avec la fin du code de l'indigénat. Le député de la 1ère circonscription lui, continue de vivre dans le déni de sa responsabilité totale dans le conflit politique actuel.



ccat.nationale@gmail.com

 Mobilisation pour la
liberté 

Notre combat contre le dégel du corps électoral et contre le colonialisme est un combat universel de tous les peuples du monde et n'a pas pour objectif d'exclure les autres communautés.

Tous les relais CCAT de l'ensemble du pays ont été invités sur la base d'un ordre du jour qui implique des règles de sécurité et de bienveillance. Il est demandé de respecter les horaires.

Cette assemblée générale se tiendra à huis clos.

La CCAT Nationale